
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#975 / 20 de noviembre 2024 



  

Fray Bentos 

Campeonato de Duatlón en el Sitio Patrimonial 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El evento deportivo se llevó a cabo en el marco de “Noviembre en Río 

Negro”. La actividad fue organizada por el Departamento de Deporte 

de la Intendencia de Río Negro y contó con un importante número de 

participantes, los cuales se dividieron en distintas categorías, tanto 

individual, como en postas. La competencia consistió en realizar 3 

kilómetros de running, 20 kilómetros de ciclismo, finalizando con otros 3 

kilómetros a pie. 

La Intendente Griselda Crevoisier encabezó la premiación, 

acompañada por el Director de Deporte, Amaro Nadal; el Director de 

Turismo, José Luis Perazza y la Directora de Cultura, Mtra. María del 

Huerto Tori. 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

9° encuentro de la Hermandad se desarrolló en Las Cañas 

 

El mismo fue organizado por el Club Fiat 600 Uruguay. 

La actividad se extendió durante tres jornadas en nuestro principal 

Complejo Turístico, al cual arribaron participantes con sus vehículos de 

este particular modelo de la marca italiana, provenientes desde los 

distintos departamentos de nuestro país y también de la República 

Argentina. 

Se hicieron presentes también en el ex Frigorífico Liebig Anglo, 

acompañando al evento “Noviembre en Río Negro”. 

Esta instancia de confraternidad, fue apoyada por la Intendencia de 

Río Negro. 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

Taller vinculado al proyecto de Desarrollo de Cooperativas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La instancia se cumplió en el edificio Stella d'Italia. 

Con la presencia de representantes de la OEA, AUCI, INACOOP y la 

Intendencia de Río Negro, se realizó esta jornada en Fray Bentos, 

dedicada al fortalecimiento de las cooperativas. 

Encabezaron la actividad, al igual que todo el proyecto impulsado por 

la Organización de Estado Americanos, consultores de Acodea de 

España y la holandesa Scope Insight, instituciones con vasta experiencia 

en el fortalecimiento del sistema cooperativo en distintos países. 

Recordemos que estas organizaciones, actualmente están trabajando 

en los departamentos de Río Negro y Durazno, dado que fueron los de 

mayor interés a la hora de ejecutar esta iniciativa. 

La planificación y el desarrollo de negocios, la provisión de servicios, la 

gobernanza, la gestión financiera y el acceso al crédito, las debilidades 

en términos de infraestructura, el acceso a las tecnologías y la 

participación de mujeres y jóvenes, son algunos de los temas que fueron 

abordados. Para finalizar, se hará un diagnóstico de las principales 

necesidades del sector cooperativo en Uruguay, con foco en Río Negro 

y Durazno; el mismo será presentado próximamente en Montevideo. 



  

Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Fray Bentos 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Varias reuniones mantuvo la Intendente Griselda Crevoisier en 

Young 

La jefa comunal brindó audiencias a diversas instituciones. 

- Protectora de animales, “Segunda Oportunidad” 

 

Se solicitó la renovación de la partida mensual que aporta la 

Intendencia de Río Negro, la misma era de $35000, pero, el monto se 

redujo a $15000, atendiendo la situación económica que atraviesa la 

comuna. A su vez, se les continúa proporcionando una funcionaria 

municipal, la cual se desempeña en el predio. 

- Equipo de Karting de Young 

Se propuso realizar un evento demostrativo de esta disciplina durante el 

mes de enero de 2025. La intención es promocionar este deporte, 

acercando a la población para tal fin. 

- Asociación de Fútbol de Young (AFY) 

Directivos de AFY, plantearon algunos inconvenientes, los cuales serán 

analizados por la Intendente Crevoisier. De todas maneras, la comuna 

brindará su colaboración, teniendo en cuenta las competencias que 

tendrán por delante, entre ellas, la Copa de Selecciones de OFI. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Mellizos 

 

 

 

 


